

～いけがみ歯科は、頑張るあなたを応援しています～

# 歯っぴ～通信

平成 21 年 8 月号 Vol.19



## ファイバーコア

今回は、ファイバーコアについて、お話しますね。ファイバーコアとは、簡単にいうと、歯の土台のことです。神経の無い歯は、歯自体が弱くなってしまうので、神経のある歯よりも弱くなります。一般的には、金属などの心棒で、神経を抜いた後の根に立て強度をもたせ土台を作り、その上から被せをします。ファイバーコアは、金属の代わりに**グラスファイバーの繊維を何十にも束ねたガラス繊維強化型樹脂**で作られた心棒で、金属の心棒に比べて、いろいろな利点があります。日本では、2003 年から認可され使用できるようになったというものです。利点は、長持ちしやすいということと、また、光を通すので、本来の歯に似た白さを再現できるということと、ただ、保険の適応がきかないので、少し費用がかかります（一万五千元程度）。ファイバーコアについて詳しくはスタッフにお尋ねください。



## 本番！暑さがやってきましたね。

こんにちは。いけがみ歯科クリニック院長の池上誠です。今月も患者様とのコミュニケーションのための【歯っぴ～通信】をお届けしますね。朝早くからセミが鳴き、夏本番ですが、夏バテしたりしていませんか？さて、先月のことですが、とても感動的なことがあったので皆さんにお知らせします。それは“ホタル”です。いやあ～、この歳になってホタルでこんなに大はしゃぎするとは自分でも思ってもみませんでした。すごく幻想的で、神秘的で・・・まさしく感動！！早く光るものもいれば、ゆっくり光るものもいたり、手を伸ばせば捕まえられそうな場所を飛んでいるものもあって、漫画や映画を見ているような感覚でした。動画撮影にチャレンジしてみましたが、どうもうまくいきませんでした。去年のことがあったので、期待せずに見に行っただのがかえって功を奏したのかもかもしれません。詳しい場所を聞きたい方は、私に気軽にどうぞねくださいね。

院長 池上誠

## 湯布院に着きました！

～湯布院旅行記③～

前回の続きです。さてさて、湯布院に到着した我が家族ですが、まず訪れたのは、100人も入れるという大露天風呂！！なんと、お湯の色は青！源泉掛け流しのお湯なんです、はじめの色は無色透明。で、時間が経つにつれて水色になって、最終的には白く濁ってくるらしいです。私たちが入ったときは、やや白くにぎった水色という感じで、この大露天風呂のウリになっている感じでした。ただ、残念だったのは雨。露天風呂ということもあって、天気が良かったらもっときれいで、気持ち良かったらあと思いましたが、お湯が少しぬるめだったので、長湯するにはちょうど良かったです。次回は、温泉以外に我が家が回ったところを紹介します。



## 【患者様の声】を紹介します。

モニターを使って、今の自分の歯の状態を説明してくれたり、これからどのように治療していくのか、そういったことをわかりやすく説明してくださったりしたところが良かったです。あと、スカートの上に毛布を掛けてくださる気遣いも嬉しかったです。歯っぴ～通信は、院長先生のプライベートなことや自分の意見が書いてあり、先生の人柄がよくわかりました。

(匿名希望)

発行：池上誠  
いけがみ歯科クリニック  
〒700-0827  
岡山市平和町6-27  
WAKAビル2F  
TEL(086)237-7731  
西川沿い・岡山駅から10分